

みなさんからの素敵な  
情報を待ってます！

## 文化・スポーツで好成績 吉見教育基金顕彰式



文化・スポーツで活躍した子供たちを顕彰する吉見教育基金の顕彰式が3月25日、市役所で行われ、個人6名と3団体の生徒に顕彰状と記念品が贈られました。

この基金は、平成9年3月に閉園した和洋裁学校「吉見学園」さんからの寄付金を基に創設されたもので、今年度顕彰されたのは次の方々です。

(敬称略) ◇団体 白石中合唱団、白石中卓球部(女子)、東中新体操部(男子)  
◇個人 宗像祐喜、村上景一、渡邊裕香、熊谷愛、遠藤良幸(以上白石中)、大野和也(東中)

## 花いっぱい公園に つくし公園まつり

田町地区の「つくし公園」で4月7日、第3回のつくし公園まつりが開かれました。

花冷えの少し肌寒い天気もなんのその、公園を利用している家族連れなどがパンジーを植えたり、人形劇や春にちなんだ歌を鑑賞したりなどして楽しいひとときを過ごしました。

つくし公園は、利用者と田町自治会でつくる「つくしの会」が管理運営に当たっています。



とかく世の中、自分の言いたいことと相手の受け取り方が食い違つて、キョトンとすることがある。

四月九日に大河原で県議会情報通信技術活用調査特別委員会の調査があつて、仙南の各界各層のメンバーが集まつた。

その中で、私が現在までの市の情報基盤の整備を話し、これからやりたいこととして、ホットスポット(※)の実現による賑わいの創出、電子投票の実施、蔵王火山ハザードマップ作成によるシステムの確立等を挙げた。

が、私も全国グリーンピア推進協議会の会長として、全国の自治体のITに関する



る積極的な対応を知っていたので、それほどビックになるとは夢にも思わないうでいたところが十日の朝

上京して、十一日の夕方帰つてくると、電子投票の件がえらい騒ぎになっている。ただ私としては、

既に昨年の十二月の議会で、「次の統一地方選の時はやりますよ。」と、質疑の中で話しているし、その後職員のデモンストレーション等も進め、検討も進んでいるので、当然のことを言った、どうしてこんな話題になるのかと、キョトンと

した感じなのである。

四月十四日、白石市消防団春季消防演習

が行われた。私は就任以来、消防団に公約したことが二つある。

一つは消防団の情報化。この問題については、ペーシングシステムを導入した。二つ目は機動力の強化である。具体的には、全ポンプの積載車を配置するということがある。平成十四年、全ての積載車の配置が完了する。

演習の挨拶の中でこんなことを言った。「本年度で積載車の配置は全て完了します。ただ世に世界の三大愚挙として、ピラミッド、万里の長城、戦艦大和が言われる。ピラミッドについては、まだ色々な謎が秘められている。

万里の長城は、少なくとも明の時代までは、中国の農耕民族と北辺の騎馬民族との興亡において、大きな役割を果たしたはずだ。戦艦大和は、当時の軍の首脳部が、将来の戦争が航空決戦であるということを見通すことが出来ず、無用の長物である巨大戦艦を作るといふ愚挙をやってしまった。

従つて、消防団は、これだけ機能が充実

されたから、単に火災だけでなく、将来起こるであろう地震とか、噴火とか、あるいは洪水等に十分対応できるように考えていただきたい。我々行政の側としても、長年の願望であつた蔵王火山のハザードマップは、もう今年中に完成するだろう。現在土地分類調査をやっているが、この目的の一つは地震とか洪水のハザードマップを作ることにあるのだから。」という話を十分に理解してもらつたと思つていた。

ところがその後演習を見ている内に、ある人から話しかけられた。「見事に積載車が揃つていますが、これを火事だけに使うのではもったいないですね。」と。「あれ、この人俺の話を聞いていたんだらうか。」まさにキョトンである。

た、た本当に重要な情報の取得や、契約の成立は、フェイス・トゥ・フェイス(お互い面と向かつて)でなければならぬことは、古今の真理である。

※ホットスポットはノートパソコンでインターネットに接続できる場所。